

Las fiestas navideñas vuelven a las calles

Entre el Ayuntamiento y las entidades ciudadanas vamos a hacer todo lo posible para que estas fiestas de Navidad sean parecidas a las anteriores a la pandemia. La reducción de limitaciones anticovid va a posibilitar que la ciudad pueda disfrutar en 2021 de actividades que el año pasado se dejaron de hacer y ganar así sensación de normalidad. Celebraremos la cabalgata de Reyes presencial y se podrá entrar en el misterioso Almacén Real de los juguetes, que el año pasado sólo pudimos ver desde fuera, entre otras acciones navideñas recuperadas. Nuestras calles lucirán la Navidad sin cortapisas.

El comercio local nos ayudará, como siempre ha hecho, a disfrutar de nuestras calles. Como sociedad debemos estar agradecidos a quienes subieron sus persianas en los peores momentos de pandemia para garantizar el abastecimiento, y tenemos que hacerlo de la forma más directa: comprando en Viladecans lo que necesitamos para estas fiestas. Aquí hay de todo y para todos los bolsillos. Para facilitarlo, el Ayuntamiento va a reeditar en pocos días la promoción de los bonos de consumo local y estamos impulsando la web de comercio online local Compra08840.

Todavía no van a ser unas fiestas del todo normales. Debemos seguir respetando los protocolos de seguridad para prevenir el virus en cada momento y, cuando escribo este texto, acaba de establecerse la obligatoriedad de mostrar el pasaporte sanitario para entrar en bares, restaurantes, gimnasios y residencias. Vamos a tener que seguir siendo prudentes, usando la mascarilla y guardando las distancias como podamos, tanto si estamos obligados como si no. Como país hemos hecho un gran esfuerzo para llegar a porcentajes de vacunación líderes en el mundo, pero, a las personas que aún faltan por ser inyectadas, les pido que sean solidarias y respeten la ciencia y el conocimiento. Vacunarse es reducir riesgos y supone acortar la vida de la pandemia.

Uno de los regalos que volverán a ser un éxito en estas fiestas va a ser sin duda el patinete eléctrico. Pero atención, no es un juguete. Es una herramienta que está facilitando la movilidad urbana para unas personas pero preocupando a la de otras. Ha aparecido con fuerza en nuestra vida cotidiana y ha venido para quedarse. Debemos aceptarlo y procurar que se amolde a nuestra ciudad. Viladecans fue uno de los primeros municipios en dotarse de una ordenanza reguladora de su uso y debemos insistir en su necesario cumplimiento. Entre otras condiciones, los patinetes no pueden ser ocupados por dos personas, debe usarse casco y deben circular por la calzada allí donde no haya un carril bici o una zona pensada para ellos. La ordenanza explica muy bien cómo hacerlo y regula sanciones, pero la Policía Local no puede estar todo el tiempo en todas partes. Necesitamos la colaboración de toda la ciudadanía. Cumpliendo las normas todo irá bien.

La ciudad y las fiestas son de todos y todas. Son momentos de convivencia y reencuentro, en los que las personas buscan tanto el recogimiento de sus hogares como el disfrute del espacio público en paz y tranquilidad. Los servicios municipales están preparados para garantizarlo. Les deseo felices fiestas y que 2022 sea mejor que 2021. Que se acabe de una vez la pandemia y que podamos volver a la normalidad total cuanto antes.